



der Wirtschaftlichkeit

UNVERWÜSTLICH

www.LANZ-BULLDOG-Homepage.de

Sulldog üfflich inverwüfflich

W. JORN

Sauingen, den 13.1.1950 Kr.Braunschweig

An Heinrich LANZ AG., Mannheim

Ihrem Wunsche entsprechend bestätige ich Ihnen hiermit gern, dass ich in meinem Lohnpflugunternehmen seit 1928 einen 15/30 PS LANZ-Bulldog eingesetzt habe.

Ich habe mit dem Bulldog in den Gebrauchszeiten oft ununterbrochen 24 Stunden täglich gearbeitet und oft 14 Tage und Nächte durcharbeiten lassen, ohne auch nur eine Pause einzulegen. Anfall an Reparaturen ist kaum zu verzeichnen. Ich habe in den fast 22 Jahren, welche ich den Bulldog besitze, bisher insgesamt etwa 800.- M für Ersatzteile und Reparaturen ausgeben müssen.

Interessant dürfte Ihnen sein, dass ich bisher 3 Schlepperpflüge verbrauchte, der Bulldog ist aber immer noch einsatzbereit und wird sicher noch eine Reihe von Jahren seinen Dienst bei mir tun. Zusammenfassend kann ich bestätigen, dass ich mit dem Bulldog ausserordentlich zufriedengestellt bin und diesen Schlepper nur empfehlen kann.

Hochachtungsvoll gez. W. Jörn